CARL ROYER

Femme de Vikings

Épisode 5

by La Musardine

Seconde moitié du IXe siècle, quelque part dans le comté de York. Terrifiés, bourgeois et paysans se terrent dans leurs villages : partout dans la campagne, débarqués sur le littoral comme chaque printemps, les Danois rôdent, pillent et violent. Emportée par la tourmente, Nora, jeune saxonne encore vierge, découvre le sexe et ses plaisirs face à l’ennemi juré. Les Vikings sont brutaux, insensibles, sans pitié. Pourtant, ils éveillent en elle des fantasmes dont elle n’avait pas soupçonné l’existence. Jusqu’où une paysanne retournée par le stupre peut-elle aller pour assouvir ses pulsions ? La loyauté, l’honneur, la raison… Ces mots ont-ils encore du sens face à l’appel du sexe ?

Épisode 5. Où Denisc, capturé par l’ennemi, retrouve une vieille amie dont il devient l’esclave sexuel.

À Nora, la vraie.

Denisc

5.

Le jour est feignant par chez nous, dans le nord ; il traîne des pieds, il languit dans le noir, il rechigne aux efforts. On a beau croire que l’aube vient, non, c’est toujours mal jugé : il se fait encore désirer le jour, encore un petit peu… C’est interminable ces histoires de matin. Pour rien gâcher au tragique du moment c’est dans l’ombre qu’on a pénétré dans Doncaster ce matin-là, moi et les gars. Le jour voulait pas voir ça. Autour de nous s’agitaient quarante Danois, tout armés et prudents après nos gestes, pour prévenir la moindre incartade… En réalité c’était inutile : choqués, surpris, aucun d’entre nous n’avait le cœur aux exploits héroïques. Sous les insultes on avançait, le regard bas, à peine on osait observer les alentours, le rempart déchiqueté qu’on venait de passer, la petite motte aux flancs plaqués de ruelles en terre et de bicoques de bois, le palais au bourgmestre enfin, cathédrale sylvestre perchée tout là-haut et qui surplombait Doncaster, le palais qu’on gagnait par tous les chemins, tous les regards… et puis les gens aussi, les sauvages. Ceux-là encore moins que le reste j’osais les contempler en face, ils étaient partout, de chaque recoin sortis de leurs baraques sordides, hommes, femmes et enfants curieux et déchaînés, pressés de joindre la haie d’honneur pour nous cracher dessus à leur tour, pour nous jeter des invectives, des coups de poing au passage, des brimades insolentes… Tout le trajet de la citadelle ils nous ont suivis, le long des maisons empilées j’ai reçu les mollards et les insultes, sans broncher. J’étais blessé pourtant, humilié, plein de rage d’avoir failli, d’avoir rien vengé du tout, de servir tout juste d’énième victime aux sanguinaires d’en face… Je disparaissais dans mes épaules, j’attendais mon heure ; c’est presque avec soulagement qu’on a atteint enfin le sommet de la ville, qu’on a pénétré sous les huées dans le grand palais danois. Quelques marches et on y était : devant nous s’est dressé le faste des gens du nord.

Doncaster c’était pas York, bien sûr, mais ça avait quand même de la gueule ; j’aurais pas su dire quel prince viking y vivait, en tout cas il avait fait les choses en grand pour colorer l’ancienne église à son goût ! partout les tentures, les riches tapis et les peaux de bêtes l’emportaient sur la froideur des pierres. Dans les alcôves et sous les arcades y avait des tas d’ombres, des courtisans peut-être, qui chuchotaient et faisaient des grands gestes sur notre passage… je distinguais que leurs silhouettes, larges souvent mais courbées, fausses, traîtresses dans les recoins… Nous les vingt Saxons on faisait pas les fiers, c’est en silence qu’on s’est laissé traîner vers le centre du lieu, au-delà des enfilades de colonnes et d’arcades. Là, aux pieds d’un fauteuil surélevé d’une estrade, on nous a forcé à nous agenouiller, en rangs, sous la menace des piques et des poings. À ma droite fléchissait Doan, et le moins qu’on pouvait dire c’est qu’il avait pas l’air frais, le vieux… Le voir mal en point comme ça, ça m’a retourné l’estomac.

« Capitaine ? que j’ai hésité à la faveur du bordel alentour… Doan ! Tu tiens le coup ?

Il m’a même pas regardé en retour. Il a fait que se parler à lui-même, les yeux dans le vide :

– On a échoué… Oui… Une catastrophe cette incursion ! Et maintenant la mort ! La mort enfin ! Dieu que je l’ai attendue !… »

J’ai pas eu le temps d’insister, de chercher à comprendre, déjà les Danois nous gueulaient de nous taire dans leur langue bien à eux. Moi c’était pas mon truc de prendre des coups pour la gloire, alors j’ai tu mes mots. Incrédule, j’ai simplement regardé devant moi. Le large trône il était vide, il était de pourpre et de cuir, mais y avait personne pour s’y asseoir. Derrière, de longues tapisseries tombaient du plafond et cachaient aux curieux le fond du palais… Bien vite j’ai eu l’intuition qu’on serait présentés, offerts probablement à quelque roitelet du coin, roitelet qui ne se priverait pas de nous faire égorger les uns après les autres, c’était couru. Voilà ce que je pensais, exactement, et rien pouvait me décider à changer de musique : y avait que ça pour issue. La torture et la mort. L’esclavage pour consolation, peut-être, aux plus jeunes d’entre nous… Oui. C’était couru. Pour me donner raison un des soldats a soudain gueulé plus fort que les autres, et alors aussitôt le silence s’est imposé dans la grand-salle : les courtisans et les autres, tous empressés à se taire ils ont joint leurs regards vers nous, nous les prisonniers qu’étions les seuls à pas savoir ce qui se passait, ce qu’on nous réservait… Ce changement d’atmosphère ça a drôlement alourdi l’air, d’un coup la tension nous a saisis, tous, et pour un peu on aurait retenu son souffle pour pas déranger le silence épais qui s’insinuait partout, jusque dans nos esprits… On a attendu comme ça un long moment, suspendus à du vide. Et puis enfin un Danois – le même qui avait obtenu le calme quelques instants plus tôt – a redonné de la voix, claire et solennelle dans l’ancienne église :

« Gol’gomar am’alur ! Valar ut gol ! »

Ça sonnait comme une annonce officielle, comme les décrets gueulés par les crieurs dans les rues de York – à l’époque où j’étais encore qu’un gamin… On aurait dit qu’on annonçait quelqu’un, et de fait tous les yeux se tournèrent dans l’instant vers le trône, toujours aussi désespérément vide. J’ai fait comme les autres, j’ai fixé la chaire de pourpre sans moufter. Cette fois, ça donnait dans le sérieux : on y était. Tout s’accéléra alors dans un froufrou de tentures bleues, envolées dans le fond du palais. Une ombre agile en surgit et de cette ombre, soudain illuminée, se dessina notre hôte. D’où j’étais je sentais le frisson qui parcourait les corps des courtisans ; ça frémissait dans tous les sens.

« Ar’kwenn Noura ! » Comme un seul homme l’assemblée entière s’est inclinée, front bas, pour saluer cette apparition. Toute l’assemblée sauf nous, bien sûr, les prisonniers qu’en avions rien à faire de ces protocoles étrangers, surtout qu’on parlait de sauvages. Ils se donnaient des airs, tout au plus ! Non, nous on lui devait rien au maître des lieux, mais surtout on était tout occupés à pas en revenir, dans l’instant, à ouvrir des yeux grands comme nos poings sur cette silhouette nouvelle qui glissait vers nous sans un bruit… Moi-même depuis ma place j’en croyais pas mes mirettes, je la voyais pourtant la silhouette, tout de sombre moulée, une longue toge de jais qui finissait en capuchon, capuchon lui-même écarté, reposé sur des épaules frêles, au sommet d’un corps tout aussi frêle. C’était une femme l’hôte du palais ! c’était une douce brunette endimanchée de noir… c’était la reine, c’était elle qu’on avait en face ! la reine noire ! On aurait bien pu s’arrêter là dans les folies, déjà du coin de l’œil j’avais les gestes de panique et les jurons étouffés des gars, mais c’était pas le plus fou encore, ça non ! parce que la reine elle était jeune, incroyablement jeune de beauté et de regard, loin à vrai dire, très loin de la sorcière que j’avais toujours imaginée en écoutant les fables à son sujet ! Mieux encore, comme je me perdais dans ses yeux noirs à la reine, dans la peau blanche de ses joues, l’arrondi de son nez, j’eus soudain une impression étrange, comme l’autre soir sur la colline… l’impression de la connaître la reine, de la reconnaître même, pour être exact. J’ai redoublé d’efforts, j’ai plissé les yeux, j’y suis retourné à la contemplation de ces détails, de ce visage terrible de sensualité, de fragilité mais de froideur aussi… de ce cou délicat qui cherchait les misères, de ce tissu funèbre qui épousait les formes, de ces cheveux aussi, que dis-je, de ses cheveux surtout, bruns comme c’était pas fréquent chez les Danois ! bruns comme c’était si fréquent par chez nous… J’ai vacillé à fleur de mes pensées. Et puis alors ça m’est revenu, j’ai sursauté sur mes genoux, j’en ai plus cru mes sens ; j’ai tout revu.

La grange et le foin du père Harald. On avait seize ans, même pas. Le village, les champs et la petite de Doan, fraîche et légère, agile tout comme aujourd’hui… Aujourd’hui dix ans après. Son nom je l’ai entendu se former dans mon esprit, mes lèvres l’ont chuchoté sans le son, sans y croire : Nora. Nora. Nora ! Ça a fulminé de mille étincelles dans ma tête, j’ai pas réfléchi au pourquoi du moment, au pourquoi de sa présence ici, à Nora, chez l’ennemi, Nora qu’on croyait morte ! Je savais juste qu’elle était là et que j’étais heureux… et Doan alors ! Doan le père, le père éploré ! Comme je me rappelais le vieux capitaine j’ai braqué le menton vers lui, j’ai cherché son regard pour vérifier qu’il avait bien compris, lui aussi… Et il avait compris. Je l’ai vu à ses tremblements, aux larmes qui inondaient maintenant ses joues ; immobile, le vieux il observait Nora comme une revenante, il écarquillait les mirettes d’incrédulité, il remuait ses lèvres dans le vide. En face c’était pareil : la reine noire avait avancé jusqu’à nous toiser de son ombre, à trois ou quatre pas, et à présent elle bougeait plus, elle se perdait dans le spectacle du capitaine tremblotant, elle lui adressait un sourire ; ni de joie ni de haine son sourire, juste un sourire figé, interdit. Tout à coup nous tous, les courtisans les soldats les prisonniers, moi compris, on s’est sentis de trop. Y avait plus qu’eux deux, Doan et Nora, c’était clair ; on dérangeait.

Et c’est la reine qu’a parlé la première, après un long silence. Elle a refait deux pas en avant, elle s’est penchée sur le soldat comme on se penchait sur les jeunes enfants à brimer ou à récompenser, puis elle a ouvert la bouche. Après tout, c’était chez elle ici. Elle prenait les devants.

« Inattendues, comme retrouvailles, hein ?… Ici, des années après. Je dirais même improbables ! Pas vrai, Doan ?

Elle avait bien appuyé sur le nom de son père, comme pour le provoquer. Y avait de l’ironie dans sa voix.

– No… ra ? Nora, c’est bien toi ? qu’a murmuré l’autre en retour, des pleurs plein la gorge. Comment est-ce possible ? Ma fille, ma petite fille !

– Ta fille ? Hah ! Moi la reine du Danelaw, fille d’un porc de Saxon ? Saxon et ivrogne avec ça ! et brutal et vicieux ! Non Doan, non !… Je suis plus la fille de personne aujourd’hui ! », et comme elle crachait elle balayait l’air de son bras terrible Nora, c’en était ahurissant de méchanceté.

De là un frisson d’incompréhension parcourut la troupe des prisonniers. Doan reçut la cinglante réponse de la reine comme une gifle, il en bascula presque en arrière. Moi je les observais l’air rageur, père et fille, les poings serrés je cherchais des réponses dans leurs yeux, je voulais pas croire à ces mots après tout ce temps… après dix ans ! Ivrogne Doan ? Et brutal et vicieux ? Jamais je l’avais connu comme ça, ou alors comme nous tous, ivrogne un peu du fait de la misère ! Non, vraiment, j’étais scié ; je bouillais d’intervenir…

« Je t’ai crue morte, Nora ! qu’il a encore bafouillé le capitaine… Est-ce que… Est-ce qu’on pourrait se retrouver ? Enfin réunis, toi et moi ? Et ta mère, ah ! ta pauvre mère l’aurait tant souhaité ! Nora…

– Tu ne comprends donc rien ? J’ai fui tes coups y a dix ans déjà, ça n’est sûrement pas pour y revenir aujourd’hui ! Non ! c’est fini, Doan… C’est fini ! »

Ça marqua la fin des débats cette sentence, Doan il passa carrément la main sur ses yeux pour essuyer ses larmes ; il tremblait du menton, il baragouinait des paroles incompréhensibles… De le voir aussi pitoyable ça alluma encore un peu plus ma colère, et pour un peu j’aurais bondi en avant, fi des soldats et du danger de mort je l’aurais étripée l’effrontée, je lui aurais fait cracher sa haine, d’autant qu’elle m’agaçait déjà dans sa beauté vaporeuse, terrible… Mais enfin j’eus pas besoin de jouer les durs : d’elle-même Nora s’est tournée vers moi, soudain, comme elle venait d’achever l’enthousiasme de son vieux père… J’eus alors son regard bien en face, sombre et percutant, à vrai dire il me cloua sur place ce regard-là, il me figea dans le ciel ! Pour rien arranger elle se reprit à sourire la reine noire, un sourire éteint encore, narquois aussi…

« Toi ? elle articula lentement… Toi, le jeune Denisc ? Est-ce vrai ?… Hah ! pour une surprise ! Que le vieux ait gagné Ælfred, je comprends, il n’avait plus rien, mais toi ! toi Denisc, Denisc le fort, le fougueux ! Un brave petit soldat du Wessex, vraiment ? »

C’était une sorte de reproche, en tout cas je le reçus comme tel, et aussi stupide que ça puisse paraître il me fit mal ce reproche, d’un coup je me sentis minable, honteux, déçu presque d’être Saxon… C’est qu’elle m’avait ensorcelé la diablesse, en quelques phrases à peine ! Pour toute réponse j’ai pu qu’échafauder des mots, rien de construit, rien d’intelligible. Nora elle me fixait toujours, elle a soudain emballé ses tissus pour s’approcher de mes incohérences… Elle était comme possédée, elle trottina jusqu’à moi en me toisant d’un air hautain.

« C’est que, je…

– Crois-tu que j’ai oublié ? qu’elle me coupa avec enthousiasme… Nous deux dans la ferme, quand on était tout jeunes encore ! Tes mains et tes caresses, je les sens encore, Denisc… J’oublie rien de ces choses-là ! »

Un murmure d’approbation passa dans la pièce ; moi à mesure que ses mots, à Nora, se formaient dans ma tête je me sentis rougir, terriblement gêné soudain. Mais elle continua son manège pour autant, à présent je pouvais plus me détacher de son visage ; je le trouvais beau, délicieux. C’en était fait de moi.

« Souvent j’ai imaginé qu’on était allés plus loin, tu sais… Si seulement ç’avait été aujourd’hui, avec ce que je sais… avec ce que je fais… J’ai bien changé, Denisc, crois-moi ! Je suis plus celle que t’as connue dans le foin ! »

Et alors il se passa l’improbable. L’insensé. Toute proche de moi désormais, Nora accompagna ses mots de gestes que j’oublierai jamais ; tout à coup je la découvris vicieuse, elle attrapa les épaules de sa longue robe et en écarta les voilures. Tout ce tissu dégringola le long de ses bras, de ses hanches, pour s’arrêter au niveau de sa taille : soudain j’eus son buste, à la reine noire, entièrement nu à portée de mains. Deux seins incroyablement ronds et blancs s’offraient à mes regards. Ils étaient soutenus par un ventre menu, dessiné, désirable. Un instant je crus que je rêvais.

Dans le palais on s’est pas fait prier pour réagir : de partout ça a fusé en acclamations viriles. Peut-être bien que c’était une sorte de jeu, pour eux les sauvages ? Nous les prisonniers, toujours à genoux on était rivés aux arguments de la reine, ce corps indécemment montré on salivait devant autant qu’on le craignait ! Nora elle semblait s’amuser de cet effet, elle me regardait me décomposer d’un air mesquin. À un moment tout de même, comme je comprenais rien au sort qu’on me préparait, je me suis décidé à donner de la voix. Toute l’assurance dont j’étais encore capable, je l’ai placée dans mon invective :

« Ça suffit, ces histoires ! Joue franc jeu, femme ! Tu attends quoi de moi ?… Tu veux quoi, Nora ?

– Mais c’est tout simple, mon beau Denisc ! qu’elle a rétorqué la coquine, j’attends que tu fasses ce que n’importe quel homme ferait à ta place. J’attends que tu y goûtes, à ma jolie poitrine… que tu goûtes à ta jolie reine ! »

Et comme elle terminait sa phrase elle a saisi ses deux mamelons pour me les présenter, à deux doigts de ma bouche ; elle les agitait sensuellement, elle se caressait les contours… Elle pointait déjà vers moi, c’était visible ! Elle voulait m’avoir pour elle la garce ! À peine je faisais mine d’hésiter qu’elle a durci le ton, bien franchement pour me presser : « Dépêche toi d’obéir, Denisc ! Ou tu mourras le premier, je peux bien te le jurer ! ». C’était clair que j’avais plus le choix… mais enfin elle était si belle, si sensuelle Nora, que ç’aurait été mentir de dire qu’elle me repoussait ! Au contraire j’en crevais d’envie de la bouffer, en vérité c’étaient les autres, juste eux, leurs regards aux prisonniers qui me retenaient, rien de plus… De toutes mes forces j’ai pensé à moi, à mon désir de vivre, j’ai fermé les yeux pour oublier le reste… et alors j’ai renoncé à l’honneur, j’ai cédé à l’ennemi : tremblant d’excitation et de peur mêlées j’ai entrouvert la bouche, doucement, tout doucement j’ai épousé le téton droit de la reine, mes lèvres ont entouré son aréole, j’ai visité son pointu de ma langue… Voilà, elle m’avait eu. Elle en a soupiré de soulagement et de satisfaction ; j’ai pris ça pour une invitation à continuer.

« Haah ! qu’elle a gémi… Là ! Donne-toi, Denisc, fais-le ! Honore ta reine ! » Pour m’encourager encore elle est venue contre moi, elle a glissé le long de mon torse pour s’agenouiller de part et d’autre de mes cuisses, de ses deux mains elle m’a attrapé les cheveux, elle m’a étouffé contre sa peau douce et tendre en geignant… « Mange ! Lèche ! Titille-les, fais-moi du bien ! » Je me suis pas fait prier, j’ai même passé mon bras autour de sa taille pour la forcer à se cambrer, à s’agripper un peu plus à mes épaules pour pas céder. Là contre le murmure de l’assemblée je l’ai embrassée, je l’ai lapée, je l’ai dévorée la belle Nora, et sous mes assauts il a pas fallu longtemps pour qu’elle craque : elle voulait plus, c’était clair. Tôt contre moi elle avait commencé à se frotter à mon entrejambe, et pour bien m’achever c’est sa main gauche qu’est venue insister, qu’est venue saisir ma trique naissante à travers mes habits. On haletait, on râlait, on grognait comme des bêtes… À mesure que je gagnais du terrain je faisais glisser sa robe vers le haut de ses jambes, je découvrais l’orée de ses fesses, le sillon détrempé qui naissait au-dessous… Je faisais tout pour lui plaire à la petite cochonne ! Je l’honorais comme elle avait voulu !

Bientôt ce fut établi qu’il faudrait que j’y aille franchement, que j’allais devoir donner de ma queue pour la satisfaire Nora. Encore une fois c’est elle qui a mené la danse, dès qu’elle en eut envie elle se dégagea de mon étreinte et s’étala au sol, à mes pieds, la robe si distendue qu’elle pendait plus qu’à ses hanches : tout le reste on le voyait offert, lumineux de stupre. Sans attendre ma reine s’est mise à quatre pattes, dos à moi, et alors elle a remué son petit cul comme une chienne qu’aurait attendu sa saillie, comme une dépravée. Elle faisait ça en public, devant ses prisonniers et ses courtisans ; elle s’en fichait. Elle se déhanchait comme une affamée de sexe.

« Il est docile, mon petit soldat du Wessex ! Docile et sauvage comme j’aime !… Mais viens maintenant, viens ! Achève ton serment, fais corps avec ta Danoise ! » J’avais plus les idées claires, j’ai libéré ma verge sans même m’en rendre compte, je me suis redressé pour bien la surplomber, pour me placer derrière elle en mâle dominant, genoux fléchis pour me diriger vers son con juteux de mouille. Je sentais bien pourtant les gars dans tous les sens, les prisonniers qui m’observaient avec étonnement, choqués qu’ils étaient de me voir livré à ces dépravations pas possibles ! Même Brann, Brann le cinglé pourtant je l’entendais gronder, sans la menace des soldats tout proches sûr qu’il m’aurait sauté au visage ! qu’il m’aurait étranglé sans jugement ! Et puis Doan… Doan ! Lui je voulais pas savoir, j’imaginais pas ce qu’il devait penser à voir sa fille, sa fille ingrate et traîtresse retourner l’esprit de son cher Denisc, Denisc qu’il considérait depuis toujours comme son fils ! Ça faisait lourd en trahisons pour le vieux capitaine… Et malgré tout, au courant de ces haines que j’attisais dans mon dos, j’ai pas hésité longtemps avant de lui écarter les fesses à Nora, de me pencher sur son corps pour l’enfourcher de ma queue. On a crié en chœur quand elle m’a senti au fond de son vagin.

« Han ! qu’elle a lâché, voilà ! Regarde comme je me cambre, comme il t’accueille mon cul ! Besogne, besogne-le ! Comme ça, à quatre pattes, comme une bête, prends-moi ! » À ce stade elle avait plus besoin d’ordonner, même les mille regards de la grand-salle ils me motivaient à présent, j’avais envie de leur montrer à tous comment je ramonais les catins, quand j’étais au bordel… j’avais envie de leur prouver qu’elle valait pas mieux qu’une putain leur reine, qu’elle m’avait fait dérailler comme les autres, comme une vulgaire fille des rues ! Alors j’y suis pas allé de main morte, je peux vous le dire ! À la vue de tous je l’ai littéralement pliée en deux la garce, j’y ai enfourné mon mandrin sans ménagement, en forcené j’ai élargi ses parois à l’extrême, de mon gland je l’ai fouillée jusqu’en des profondeurs pas croyables avant ça ! Je disais pas un mot, ça j’en étais incapable, mais mon corps et mes coups de bassin parlaient pour moi, je lui enfonçais le dos de mes grosses paluches pour qu’elle termine ventre à terre, pour que ses jolies fesses ressortent toujours plus, qu’elles me ménagent un chemin de roi jusque dans ses entrailles. On se traînait dans la sueur, on se souillait dans le plaisir, ça donnait un fameux spectacle Nora nue ou presque sous les coups du prisonnier saxon, tout de braies vêtu et la bite au grand air, droite et dure comme une bûche. Tout pendant que je baisais la reine je prenais conscience du silence, du silence pesant qui nous entourait comme de toute part les visages étaient clos, murés dans l’excitation. Il avait fallu qu’on y baise dans le palais pour que les gens s’y taisent, pour qu’il redevienne temple de Dieu enfin, monolithe de morgue et de recueillement ! Mais l’autre elle délirait, le recueillement ça la concernait pas, ça pour gueuler elle était présente ! elle avait pas mes pudeurs elle ! « Souille-moi ! qu’elle m’ordonnait, engrosse ta putain, rends-moi salope ! » Je savais plus où donner de la tête avec ces gueuleries folles, elle était inventive en plus d’être débauchée la reine noire ! Je bandais comme jamais !

À hurler comme ça son extase elle aurait bien pu avoir raison de moi, d’autant qu’elle en rajoutait toujours dans la provocation. Sans que je m’en rende compte elle m’a amené à être de plus en plus directif, de plus en plus violent. Je durcissais le ton sans broncher, sans perdre pied, jusqu’à ce qu’elle dépasse les bornes… Pour allumer ma colère elle a voulu titiller ma fierté, me traîner plus bas que terre. « C’est qu’on va finir par le retourner, le brave Denisc ! elle a craché alors entre deux gémissements… Un vrai Viking en herbe, ma parole ! Bientôt tu trucideras comme nous, sur la frontière tu brûleras du Saxon… Crois-moi, tu le feras rien que pour mon corps ! rien que pour m’avoir ! » C’était trop ; dans l’instant j’ai revu Mathilda, la forteresse en flammes, la férocité des Danois… Alors j’ai voulu qu’elle se taise Nora, qu’elle soit tellement retournée par mon sexe qu’elle en oublie tout le reste ! qu’elle en oublie d’être garce ! Aussitôt j’ai libéré son vagin et je me suis levé, puis comme un geôlier je l’ai saisie par la tignasse, je l’ai forcée à me suivre. Au début elle a bronché, elle s’est dressée avec mauvaise humeur, mais au vol j’ai attrapé ses cuisses et je l’ai soulevée contre moi, en un tournemain elle s’est retrouvée empalée sur mon dard, jambes écartelées dans le vide. J’ai foncé jusqu’au trône, je l’ai assise sur le pourpre qu’elle méritait pas la chienne, et enfin j’ai repris mes assauts. Naturellement ses jolies jambes ont basculé sur mes épaules ; elle m’offrait son vagin de la plus belle des manières, sans même chercher à résister. Elle était aux anges.

« C’est ça, c’est bien ! Han !… Tu aimerais ça, être mon roi, pas vrai ? Alors baise ta reine ! Inonde-la ! Hmm !… Enfante-la, je te dis ! »

Moi debout face à la chaire royale j’ai continué à la besogner mais j’ai plus tenu bien longtemps, je le savais d’ailleurs en la traînant jusqu’ici que je l’arroserais bientôt, mais je voulais la souiller là, sur son trône ; je voulais la dépouiller du peu de prestance qui lui restait. J’étais devenu le dresseur, le souilleur de Danoises ! Et de fait je l’ai souillée, comme rarement j’avais joui j’ai tout lâché dans son vagin, dans un cri rauque et bestial ; mon gland a doublé de volume, j’ai perdu la notion du temps. J’étais bien. Sous moi la salope avait perdu la tête ; elle se remettait péniblement de la baise que je lui avais infligée.

C’est alors, hélas, que tout me revint ; où j’étais, ce que je faisais là. Avec la concupiscence la présence inquiétante de mes camarades avait disparu, mais d’un seul coup elle réapparaissait, elle m’envahissait à nouveau de la plus grande honte. J’ai passé les yeux autour de moi, toujours dressé dans le vagin de la reine : tous les gars étaient là, à genoux encore, à me jeter des regards exorbités, incrédules, accusateurs aussi. Je les avais fait bander, c’était certain, mais pourtant ils gardaient cet air réprobateur, cet air que je méritais bien, fallait admettre… J’ai piqué du nez aussitôt, le rouge aux joues, mais Nora me laissa pas rester en elle, soudain réveillée elle me poussa énergiquement vers l’arrière et bondit de son trône, l’œil rieur. Elle était toujours aussi nue mais au lieu de se rhabiller, au lieu de se racheter une pudeur elle me laissa ici, la queue entre les jambes, et dévala l’estrade pour regagner Doan. Elle lui saisit méchamment le menton et s’accroupit sur sa carcasse.

« Le spectacle t’a plu, vieil homme ? elle lui jeta à la figure. Ta fille dévastée, ça t’a inspiré quoi ? », et comme elle l’accusait elle lui attrapa la ceinture, elle lui fouilla le bas-ventre d’une main agile… avant d’exploser à nouveau. « Ah ! Voilà, j’en étais sûre ! Mais tu bandes, mon salaud, tu bandes ! Tu bandes pour ta fille ! Espèce de misérable ! de vaurien ! » Sans pitié je vis Nora dégager le sexe décalotté du vieux Doan pour le présenter à la foule… et de fait il était dur le capitaine, tout le monde s’en aperçut bien vite ! La reine noire elle laissa pas son père réagir – mais de toute façon il réagissait plus, il avait les yeux dans le vague –, furieuse elle adressa un geste autoritaire à l’un des soldats tout proches, qui s’empressa de la rejoindre. « Guerrier, ta lame ! elle déclama solennellement… En voilà un qui bandera plus jamais ! » J’ai pas mis longtemps à comprendre ce qui se tramait, j’ai vu le Viking tendre son épée à sa reine, j’ai vu la reine s’en saisir d’un geste décidé… j’ai voulu tomber de l’estrade à mon tour pour empêcher le drame, mais déjà deux Danois se mettaient en travers de ma route, lances en mains. J’ai même pas vu la sentence accomplie, j’ai entendu que le souffle du métal dans l’air et le cri pas possible de mon capitaine. Dans l’instant j’ai senti mes forces me quitter ; j’ai dû lutter pour garder l’équilibre. Doan hurlait toujours, toujours plus fort à chaque seconde. C’était fini.

« Non ! j’ai crié, impuissant… Doan, je… », mais plus personne m’écoutait, ça remuait déjà en tous sens, les soldats devaient donner de la voix pour empêcher les camarades prisonniers de se jeter au cou de leur chef. À peine j’ai entrevu Nora qui virevoltait dans la grand-salle, le bras trempé du sang de son père, puis je l’ai entendue donner ses ordres, terribles encore. « Emmenez le vieux aux enclos, avec les porcs ! C’est un porc qu’il sera désormais ! Les autres, tuez-les ! Tuez-les tous, sur le champ ! » J’ai été horrifié de voir avec quelle vitesse les gars d’ici obéissaient aux directives, en quelques instants j’ai assisté au meurtre barbare de mes camarades, tranchés en deux, trucidés, égorgés sur les tapis du palais… Moi-même je me suis recroquevillé en espérant échapper à mes bourreaux – l’espoir de fou, toujours ! –, j’ai pourtant bien senti un bras sur mon épaule, soudain, et puis le souffle rauque d’un Danois prêt à me donner la mort… J’ai bien cru que c’était terminé, pour de bon. Jusqu’à ce que Nora intervienne, encore une fois. Encore la reine.

« Non ! qu’elle a hurlé par-dessus la cohue, pas lui ! Tous sauf lui ! pas Denisc ! Laissez-le vivre, il est… différent des autres. »

Ça a résonné dans ma tête comme une formule magique, impossible à croire. Mais comme le dernier coup venait pas, qu’apparemment on m’avait aussi relâché le bras, j’ai ouvert tout doucement les yeux, timidement. J’ai cherché du regard l’origine de mon absolution.

Elle était au milieu du cauchemar de cadavres et de guerriers vikings ; nue elle me regardait d’un air étrange, un air indiciblement pervers. Je l’ai détaillée sans comprendre. Alors, elle a poursuivi son dessein, droit dans mes yeux.

« J’en n’ai pas terminé avec lui, pas encore… Vigoureux comme il est, il peut servir ! Je le garde pour le moment… »

J’ai pas su dire si je devais pleurer de joie ou de tristesse. Nora venait de me sauver la vie. D’un coup toute la tension qui m’avait envahie s’est évacuée de mes membres ; j’ai fini à genoux, les yeux mi-clos. Épuisé d’avoir baisé, de m’être vidé quelques instants plus tôt, j’étais en compote tout à coup. En compote mais vivant ; j’étais un rescapé. Pourtant à quelques pas il restait la reine noire, la reine et son regard pervers.

Ça annonçait rien de bon pour la suite. J’en avais l’amère certitude.

***

La vieille église de Doncaster remuait encore de l’exécution sanguinaire des Saxons que Nora s’éclipsait déjà, ombre à peine revêtue envolée vers la sortie. Sur le qui-vive une poignée de soldats lui emboîta le pas, non sans m’avoir attrapé au passage ; sans ménagement je fus traîné à la suite de la reine, même qu’on m’attacha les mains dans le dos pour bien me faire comprendre que c’était pas fini, que j’étais loin d’être sorti d’affaire. Elle avait dit qu’elle voulait me garder Nora, comme un objet, comme un esclave. Ça semblait vrai. Aux pieds des marches du palais les chevaux attendaient, y avait l’Espagnol de la reine, grand et noir en tête, qu’elle enfourcha sans hésiter, puis ensuite des Arabes pour les guerriers. Moi on me fit grimper à l’arrière d’un des gars, on avait même prévu une cordelette pour pas que je tombe, pour que je reste fermement arrimé à mon geôlier. Docile je me suis laissé faire, puis de toute façon j’avais plus la force de résister, je suffoquais dans la langueur… Nora a crié quelque chose, les soldats ont emballé leurs nerfs, et alors les chevaux ont pris la route, dans un tourbillon de poussière on a dévalé les chemins de la ville jusqu’aux remparts couchés. Dans la plaine on s’est engouffrés sans attendre, droit vers l’est – l’est encore. J’avais aucune idée de l’endroit où on m’emmenait. J’étais plus maître de rien, surtout pas de mon destin.

Là donc au cul de mon cheval, passif, j’ai fait ce que n’importe qui de normal aurait fait après tant d’émotions : j’ai ressassé le drame, j’ai déliré d’inquiétudes. Ils me resurgissaient aux oreilles les cris d’agonie des prisonniers, c’était terrible d’entendre Brann, Étienne et les autres crever à quelques pas, de les revoir éteints, morts à jamais au milieu du palais. Puis y avait Doan, l’atroce torture du vieux capitaine, condamné par sa propre fille ! Qu’est-ce qu’il allait devenir le pauvre, l’émasculé au milieu des cochons ? J’osais pas y penser… Et la coupable de tout ça elle chevauchait tout près, elle ronronnait dans le jais sans remords à l’heure qu’il était ! Nora ! Nora la Saxonne, devenue reine viking ! J’y croyais toujours pas ! Je pouvais pas le croire, au vrai, tout ça c’était de la foutaise, du cauchemar, obligé ! Rien de sensé ! Voilà qu’après l’avoir besognée au martyr, après m’être répandu en elle je la détestais à nouveau, du désir à la haine j’oscillais à chaque instant, c’en était irréel cette hésitation entre l’envie de meurtre et l’envie du ventre… Ses longs cheveux noirs s’échappaient de son capuchon, ils virevoltaient comme pour répondre à mes angoisses ; ils étaient fous et libres. Tout pareils que Nora ? Ça en aurait expliqué, des choses. Mais en fait d’explications j’avais rien que des suppositions, des doutes pas possibles… Pour tout dire j’y comprenais rien, je m’enfonçais dans le chaos, j’oubliais le temps et la vie. Au gré du chemin j’oubliai même la terre et le cheval, mes liens et mes geôliers. Je crois bien que je somnolai, aussi, saisi par une torpeur morbide. Sur la roche les sabots choquaient leurs fers, ils remuaient nos corps ahuris ; ça faisait cahoter ma tête, je dodelinais douloureusement du menton. Je devais être drôlement mal en point parce que malgré la douleur ça finit par me bercer cette histoire, ça finit par m’emporter loin des hommes. Mathilda m’a tenu compagnie pour la fin du chemin. On devisa d’incohérences mutuelles.

Deux heures de chevauchées et une autre citadelle ; Doncaster en plus grand. Où on était exactement j’en savais trop rien, mais après tout ça n’avait pas grande importance, au point de dénuement où je me trouvais. À nouveau on me fit grimper les ruelles jusqu’aux sommets, jusqu’à un long bâtiment de bois, à nouveau on m’y poussa comme un chien, je pénétrai alors sous la contrainte dans de nouveaux appartements de peaux et de tentures. C’était rien qu’une longue pièce, une très longue pièce séparée de broderies chatoyantes pour délimiter les espaces ; ici l’âtre et les marmites, là le lit de coussins généreux… J’eus pas droit à une visite détaillée, vous vous en doutez, moi on me traîna jusque dans un coin de la chambre, près des fenêtres, où on me mit nu avant de me lier les mains au-dessus de la tête, à un large anneau de fer sorti du mur. À genoux, pour changer, je trouvai rien à redire quand les gars m’attachèrent également les mollets l’un à l’autre, de sorte que je fus plus qu’un pantin désarticulé, incapable de mouvement à l’angle de cette grande pièce à coucher. J’avais honte d’être ainsi offert aux curieux, sexe pendant et ridicule… Heureusement les soldats tardèrent pas à nous quitter, moi et Nora ; ils saluèrent avec déférence et disparurent au-dehors. Le calme revenait soudain ; j’étais fou d’épuisement.

La reine noire eut pas l’air de vouloir briser le silence. Sans même un regard pour moi elle est allée s’asseoir à l’opposé, sur un petit tabouret sculpté, droit en face d’un miroir de cuivre. Là, elle a fait glisser son habit jusqu’à ses pieds pour s’asperger d’eau, beaucoup d’eau puis d’onguents, beaucoup d’onguents aux mille senteurs partout sur son joli corps d’albâtre. Je la fixais à travers la brume du sommeil, c’était la deuxième fois que je la voyais dévêtue et je la trouvais toujours aussi belle ; au vrai je me sentais capable de la posséder à nouveau, de la dominer de toute ma virilité si elle me le demandait… mais non ! non, je me ressaisissais soudain, quelles folies avais-je donc en tête ? Après toutes ces horreurs je voulais encore la baiser la sorcière ? La peste soit de l’appel du ventre, elle m’avait envoûté pour de bon, c’était certain ! La rage entre les dents j’ai attendu comme ça un long moment, à la regarder s’apprêter la garce, à apprécier ses formes moulées par sa nouvelle robe, une longue et rouge comme seules les princesses en portaient… Je l’avoue je luttais contre mon érection naissante, impossible à camoufler celle-là, droite et tendue bientôt vers l’objet de mon désir… Pourtant je fermais pas les yeux, j’en étais incapable, et comme enfin, après des minutes qui m’avaient paru des heures, Nora daigna m’adresser une œillade, je saisis au vol l’occasion de me révolter, je lui rentrai dedans avec l’énergie du désespoir. Soudain ma torpeur me quittait : j’étais prêt à tout pour avoir des réponses aux non-dits.

« Que fais-tu là, Nora ? que j’ai lancé au culot… Chez les Danois, en reine viking pour rien arranger !… Dis-moi, explique-moi, où est passée la petite Saxonne que j’ai connue quand j’étais jeune ? qui courrait avec moi dans les champs ? qui sautait au cou de son père ?

Ça eut l’air de l’amuser ma question, parce qu’elle entama sa réponse par un rire moqueur.

– Mais tu viens de le dire, Denisc ! Je suis leur reine aux Danois, c’est ça que je fais ici ! Si tu n’as pas encore compris, la vérité je te la donne : Nora la Saxonne elle est morte, depuis bien longtemps maintenant ! Je suis Nora la Viking désormais, et puis toi aussi crois-moi, maintenant que tu m’appartiens, tu finiras par nous rejoindre ! Tu abandonneras tout, tu verras ! tout comme moi ! »

Les mots de Nora ils n’éclaircissaient rien du tout, mais je les reçus quand même comme un coup de poing dans le ventre. Choqué je baissai les yeux, j’ai fuit son regard à la garce, j’ai rougeoyé des joues… C’est presque en m’excusant que je l’ai posée malgré tout, la question qui me brûlait les lèvres. J’avais les mirettes dans le sol :

« Tu comptes faire quoi de moi ? Qu’est-ce que je vais devenir ? »

J’ai redressé le menton pour chercher ses humeurs ; elle le lâchait pas son air moqueur, elle jubilait qu’on aurait dit, de me faire languir, de me faire souffrir… Hélas cette fois j’eus rien en retour, à peine elle ouvrit la bouche qu’un grand courant d’air emporta nos murmures, puis la porte du logis claqua méchamment. Comme électrisée soudain la reine fit volte-face, et alors elle se mit presque au garde-à-vous, elle scruta le travers des tentures comme pour imaginer ce qui arrivait enfin – je dis enfin parce qu’elle avait l’air heureuse, son visage avait tourné d’un coup à la joie, à l’attente. De l’autre bout des planches on entendit le pas, lourd et pesant de l’intrus, écraser ses semelles dans notre direction ; chaque fois qu’il s’approchait ce pas je suffoquais d’autant, je sentais la tension m’envahir à nouveau… Nora elle disait rien. Elle patientait. J’étais suspendu aux tentures.

Il fit finalement son entrée ce pas, fracassante comme entrée, et avec lui vint l’homme qui avait fait trembler les murs. Les tentures s’écartèrent et il pénétra la chambre, simplement, le menton droit. Je le vis avant qu’il m’ait découvert ; dans l’instant je compris ce qui la rendait heureuse, la reine… C’est qu’il était grand déjà, et large, et encore grand et large c’était petit comme termes pour la définir, cette espèce de montagne danoise aux cuirs trop fins pour camoufler ses muscles, saillants, dorés, jaillissant de toute part, dégueulant presque des habits pour venir me toiser, moi le prisonnier. Vraiment, moi-même qu’on disait costaud du côté de l’ouest j’étais pas grand-chose à ses côtés… Avec ça il était carré aussi vers le menton, puis sa tignasse blonde tombait au hasard sur son front et sa nuque. Ça terminait avec un regard, un bleu d’acier, froid au vrai, qui se posa dès l’entrée du gaillard sur Nora, la minuscule Nora qui l’accueillit bras ouverts, femelle aimante au retour de son homme. « Halfdan ! » qu’elle hulula sans pudeur ; elle fut dans ses bras l’instant d’après. Moi de mon coin j’observais ça avec distance, bien que tout au fond, fallait admettre que ça me piquait de jalousie de la savoir acquise à un autre, après ce qu’on avait vécu une poignée d’heures plus tôt…

Un peu voyeur je les ai regardés comme ça pendant un bon moment, puis enfin c’est Nora qui s’est détachée du guerrier pour se tourner vers moi ; elle a tendu le bras pour me montrer à l’autre.

Elle débordait d’enthousiasme. « Iv’ar seck’sonn ! Gnam Denisc ! Personeg iv’ar… », et tout ça en charabia parfait, mais dans un grand sourire. Encore je me sentis rougir, quand le grand Danois me toisa de sa masse, de son œil dur ; on me déshabillait une seconde fois, on violait la fin de ma pudeur… Mais enfin ça dura pas ces attentions, heureusement je devais pas l’intéresser le gaillard puisqu’il retourna séant à sa belle, elle me pointait encore du doigt qu’il se colla après elle, droit sur ses fesses et dans son dos, et alors il fondit ses lèvres épaisses dans le joli cou blanc offert à lui, dégageant la tignasse brune sur le côté… Histoire de pas lui laisser le choix à la femelle il a passé le bras autour de sa taille, d’une main puissante il l’a maintenue contre lui, doigts ferrés à son ventre. Tout pendant qu’il la butinait je la vis se transformer ma Saxonne, dans l’instant elle me parut plus molle, plus vaporeuse… Yeux mi-clos son souffle s’est accéléré, elle a basculé la tête contre le torse de son homme, puis sans volonté elle s’est laissé déshabiller, sa robe a glissé le long de ses hanches, bretelles en premier, et le moment suivant elle était nue, seins pétris de caresses et d’excitation. Je fixais le spectacle sans ciller, j’étais abasourdi, éberlué ! À nouveau je la retrouvais chienne, elle que j’avais pourtant domptée, calmée plus tôt dans la journée ! Il me semblait qu’elle sortait droit d’un rêve Nora, ou bien d’un cauchemar païen : après dix ans qu’elle réapparaissait on la reconnaissait pas, elle avait tout renié son nom et son honneur, désormais elle régnait sur des porcs et c’était elle la reine. La reine des truies. Et bordel ! fallait bien dire que j’aimais ça, je bandais pour elle ! pour sûr ! encore ! Excité malgré moi j’essayais de tourner la vue, d’ignorer les gémissements et les caresses à deux pas mais j’en bavais, j’en bavais de pas pouvoir les rejoindre et la prendre moi-même la petite ! Je m’en mordais les lèvres !

Est-ce qu’elle l’a senti, Nora, que je blêmissais pour ses courbes ? ou bien c’était rien que des préméditations, des folies de nymphomane ? J’eus jamais la réponse mais d’un coup, alors qu’on la croyait partie dans les nuages, la reine a basculé en avant, elle a laissé là son homme pourtant dur à travers ses braies. « Egar’ » qu’elle lui a ordonné presque, le sourire large, et alors sans broncher l’autre s’est étendu sur la couche, il a tiré ses oripeaux pour découvrir un torse musculeux, un ventre plat, des cuisses puissantes puis enfin et surtout, son sexe, animé déjà comme j’avais deviné. Il a souri lui aussi à Nora, il faisait mine qu’il comprenait, qu’il était d’accord… Ç’a été suffisant pour l’emballer sa reine, aussitôt elle est revenue à moi, elle a fondu vers mon coin en furie.

« Rends-toi utile, lèche ! Branle ta maîtresse avec ta langue, prouve-moi que j’ai bien fait de te sauver la vie, tout à l’heure ! », et sans attendre elle a relevé sa jambe droite, debout devant moi, en équilibre elle m’a flatté l’épaule de son pied menu ; j’avais son con en plein dans la mire, tout dégagé, offert à mon abandon. J’ai louché sur les petites lèvres… J’ai senti l’humidité chaude, parfumée de l’envie… J’aimerais vous dire que j’ai hésité, que j’ai vaillamment résisté à la débauche. Ce seraient rien que des conneries : je pouvais pas lui dire non, docile j’y ai gobé le bijou, j’ai susurré des tendresses à sa vulve, j’ai passé ma langue du vagin au clitoris, j’ai épousé sa peau à Nora ! Dès les premiers lapements ses soupirs m’ont confirmé que je visais juste, que j’étais attentionné comme elle l’avait rêvé ! Mes mains à moi elles étaient prisonnières de leurs chaînes, mais les siennes elle en jouait brillamment, elle me caressait le cou l’air de rien, l’air de dire que mon corps lui plaisait… enfin elle m’agrippait la nuque, elle insistait du poignet pour me forcer à la dévorer. « Petit suceur ! qu’elle ajouta même à l’autorité de ses doigts… C’est qu’il gobe tout le Saxon, il broute sans hésiter !… C’est un homme de joie que j’ai ramené avec moi, pas vrai ? Hein que t’aimes ça, Denisc, faire la putain ? » C’était rien pour mon honneur ces rabaissements, mais enfin ça me fit tout de même de l’effet, la bouche occupée je pus seulement acquiescer à défaut de répondre. J’étais un suceur, oui ; et je suçais ma belle avec envie.

Elle avait tout d’inconfortable ma position, et comme je m’activais entre les jambes de Nora j’ai senti rapidement la gêne dans mes membres, la lourdeur dans l’épaule et les cuisses ; j’étais pas persuadé de tenir encore longtemps comme ça, mais moi je décidais rien, moi je pouvais que subir, obéir… En arrière, au-delà du corps chaud et remuant de la reine il restait cette présence, cette forme du lit brute et nue, dont je percevais le souffle et les palpations à l’entrecuisse, puis le regard lourd qui écrasait la pièce, qui m’écrasait autant que ma belle me comprimait le visage de son con détrempé… Je le savais déjà au vrai qu’on finirait par se croiser lui et moi, qu’on pourrait pas tourner autour de Nora éternellement, en s’évitant, en s’ignorant. Mais enfin on n’y était pas, pour l’instant j’étais dans mon coin, à lécher comme une bête, et c’est sans moi qu’elle y retourna à son Danois ma belle, soudain ; elle s’arracha à ma langue et fila vers la couche. « Bar’meg ! Hic bar’ ! » qu’elle rugit presque en se jetant sur l’autre, en épousant son corps et sa bouche à nouveau. Moi je fus si surpris de ce revirement que je savourai même pas l’heureux relâchement de mes muscles ; pour tout dire ce fut la frustration qui l’emporta sur tout le reste comme je voyais la reine, lubrifiée de ma bave, se donner à un autre que moi ! Je scrutai le lit d’œillades furieuses.

Elle était folle Nora et elle me le prouva encore en s’empalant sur cette queue barbare, à califourchon, fesses tournées vers mon coin. Je la vis empoigner le mandrin et le guider dans son con ; il était dur et large le vît, au point qu’il laboura nettement les parois, qu’il fraya son chemin en force jusqu’au fond du vagin, arrachant des gémissements pas possibles aux deux amants. Ça avait pas duré longtemps : la salope était pleine déjà, et elle riait en se sentant ainsi remplie. Moitié pour elle-même, moitié pour m’exciter, je l’entendis souffler ses désirs. « Oui ! Montre-lui, Halfdan… Montre-lui au Saxon, comment on baise une reine ! » Elle m’avait pas regardé, elle me tournait le dos et j’avais que ses cheveux pour provocations, ses longues mèches brunes remuantes entre les omoplates et puis ses épaules blanches, semées de grains de beauté ; des épaules blanches de féminité lascive. Elle avait plaqué ses mains délicates sur le torse du Danois et elle donnait le rythme, elle se cambrait comme une jument pour offrir sa poitrine à lécher tout en s’ouvrant le con, tout en remuant des fesses pour sentir chaque centimètre carré de son vagin envahi. En-dessous d’elle le guerrier, « Halfdan » à ce que j’avais compris, donnait toute la mesure de ses muscles saillants, il retenait fermement la taille de son amante – au rythme des va-et-vient de Nora ses tatouages, qu’il avait nombreux aux biceps, semblaient se fondre dans la blancheur de la belle –, il dévorait les tétons délicieux qui pendaient à sa bouche, il cherchait parfois jusqu’au cou pour trouver le frisson… il y allait, enfin, lui-aussi de ses coups de bassin pour fouiller plus profondément l’antre de la reine, pour lui justifier sa place de mâle dominant aussi, peut-être, pour lui montrer qu’il était le roi, et c’était clair qu’il n’usurpait rien le gaillard ! Ça pour entreprendre il entreprenait ! Il était de bois dans la luxure ! d’endurance dans l’effort ! Et ça gueulait ! ça crachait ! ça s’enfonçait dans la débauche !… Ça faisait même bander l’air, lourd et poisseux tout à coup… En somme ça délirait joyeusement.

Moi j’assistais à la scène en silence, bouche entrouverte. J’étais sous le choc des cris de Nora, qui jouissait en Saxon sous l’effet du plaisir. « Bourre-moi ! que je l’entendais répéter, transforme-moi en traînée ! en puits à foutre ! » Autant dire que j’y perdais ma langue, la bestialité à ce point je l’avais jamais connue ! D’où j’étais on aurait pu croire que c’était elle, la reine, qui dominait les débats, qui se servait de son corps, du sexe qui puait, qui dégueulait de tous ses pores pour rendre fou son homme, pour l’utiliser au plaisir. D’où j’étais il semblait faible Halfdan, c’est fou à dire mais c’est la vérité, il semblait prisonnier du sexe, contrôlé par sa putain. Mais tout ça c’était rien que des foutaises, des impressions mal fondées : je l’ai compris bien subitement, quand soudain le Danois s’est révolté, quand dans un élan de virilité il a renversé sa belle, par les cheveux qu’il l’a roulée dans les peaux, tête la première. Tout à coup elle se retrouvait à quatre pattes Nora, et alors bondi sur ses jambes Halfdan lui a saisi les fesses, il lui a écarté ses jolies pêches pour y fourrer sa queue, mais pas dans le con cette fois, non ! cette fois debout, genoux pliés au-dessus de sa chienne il est allé droit au cul, et de ses mains ancrées sur les épaules pâles et écrasées de la reine il s’est donné l’impulsion, d’un coup bien ferme il a embroché l’anus désormais libéré, dévoilé sous lui ; j’ai vu ça comme une rébellion, soudain la femme fatale devenait femme soumise, et dans son râle de douleur et d’abandon mêlés j’ai perçu sa défaite, l’acceptation de son sort. À son oreille Halfdan a murmuré des mots, des mots indicibles qui la firent sourire, sourire de toutes ses dents. « Ouiiii… qu’elle a allongé en fermant les yeux. Comme ça ! » Alors j’ai compris, enfin, que ni l’un ni l’autre des deux débauchés ne dominait ni ne contrôlait la situation : ils étaient fous, tous les deux, fous de sexe et c’était bien le sexe qui les menait, qui les dirigeait dans leur folie. Et la folie pour le moment elle abîmait l’anus de ma belle Nora ; elle la faisait gueuler aussi. Beaucoup.

J’ai vu la reine subir sa sodomie pendant un long moment, mais du premier au dernier coup de queue elle m’a semblé réjouie au fond, heureuse d’être enfin prise comme elle le méritait. Comme une chatte en chaleur, pas mieux, une chatte dépouillée de sa pudeur et de sa dignité devant l’appel de la verge. Si je bandais comme un âne toujours, frustré de pas pouvoir me soulager, j’avais désormais ce sentiment d’être vengé, d’être lavé des affronts de la salope, à présent réduite à son rang de femelle. Je dois bien avouer qu’au fond, ça me faisait beaucoup de bien ce revirement, cette révolte du Danois. Oui, pour un peu je l’aurais acclamé le bougre ! encouragé à y aller plus fort, plus profondément encore ! Ah ! si j’avais su ce qui approchait j’aurais moins plastronné dans mon coin, je peux bien vous le dire…

Tout s’est passé très vite une fois l’endurance du gaillard épuisée. Il râlait depuis déjà plusieurs minutes mais là, soudain, son souffle s’est fait plus saccadé, plus incertain comme il relâchait l’étreinte sur Nora. Ses jambes flanchaient, ses propos se perdaient en balbutiements… Ça devint clair qu’il allait jouir. C’est alors, précisément, que ma belle s’est souvenue de moi ; il était dit qu’aux deux extrémités, au début et à la fin, elle m’aurait servi son stupre en plein visage :

« Eg’seck’sonn ! elle a craché la putain en se libérant du mandrin danois. Eg’secksonn ! », et Halfdan alors il est tombé du lit, trempé de sueur il s’est jeté sur moi, sexe dressé dans ma direction. À peine je commençais à comprendre qu’il était là déjà, au-dessus de mon visage, à se palucher en grognant. « Quoi ?… Non ! Non ! » j’ai supplié en vain, tirant de toutes mes forces sur mes bras et mes jambes… désespérément prisonniers hélas. Bien vite la douleur est revenue, j’ai ressenti ce poids indicible sur mes membres, et tout pendant que je luttais dans le vide j’ai entendu l’autre exploser, il s’est dressé comme un i en gargouillant des choses pas claires ; l’instant d’après, je recevais son foutre à la figure. Ç’a été comme une gifle, une gifle chaude et visqueuse, tout à coup j’étais poisseux de sperme, j’y voyais plus droit, ça coulait dans ma bouche et sur mon menton… J’ai craché pour rien avaler, j’ai craché ma gêne et mon dégoût, et derrière encore j’entendais les rires de la putain, la putain au corps de rêve. « L’homme de joie ! La bonne suceuse ! Regardez comme il est beau ! »… Juste en face Halfdan terminait son œuvre, il se caressait doucement, sans bouger ; son souffle était léger… J’osais pas le regarder dans les yeux mais j’aurais pu jurer qu’il avait l’air narquois, qu’il me toisait de sa carrure supérieure… J’avais plus du tout envie de l’acclamer celui-là ! Et moi qui pouvais pas m’essuyer, qui pouvais que garder sa semence au visage ! Je m’enterrais dans la honte…

Ça a fini comme ça avait commencé : enthousiaste Nora elle a bondi à son tour, elle a repoussé son homme vers l’arrière pour m’avoir rien que pour elle. J’ai fui son regard quand elle s’est accroupie, quand elle m’a caressé la nuque en contemplant la souillure qu’elle m’avait infligée… Elle me souriait Nora. Elle s’arrêtait jamais de sourire.

« Tu prends déjà ton rôle de domestique à cœur, qu’elle m’a jeté, narquoise. Regarde-toi ! Tu seras parfait en esclave de maison ! » J’ai rien répondu. J’ai piqué du nez mais aussitôt la reine m’a happé le menton, sa langue sortie elle m’a léché le visage avec envie, et aux bruits de ses succions j’ai compris qu’elle nettoyait le foutre la garce ! qu’elle voulait le récolter tout entier le jus de son Danois ! « Viens que je te lustre ! elle me susurra gentiment… À moi la semence ! » J’ai laissé faire, j’avais pas le choix, mais ça réveilla un peu mon excitation cette histoire, je me pris même à frissonner sous la bave… Comme pour me libérer Nora en profita pour m’attraper le membre, et alors je me rendis compte que je bandais encore, malgré les vexations ! Bien vite, en deux ou trois coups de mains, je fus frétillant dans mon coin, gémissant presque de ces caresses et de ces baisers qu’on m’offrait… J’en avais trop gardé de la frustration, depuis mon arrivée : aussi vite que j’avais commencé à remuer de plaisir, j’éjaculai en longs jets de sperme sur le ventre de ma belle. Elle ricanait en me sentant fléchir. « Voilà… Donne donc à ta reine, donne ta virilité ! » Ce fut si violent au vrai que je crus m’évanouir, un instant je gardai la tête en arrière, sonné. Effondré. Nora et Halfdan je les oubliai même. Je sombrais dans le brouillard.

Ce sont les doigts de Nora, comme ils s’arrachaient à mon sexe à la suite de la reine, évaporée elle dans la pièce, qui m’ont rappelé à la réalité. Hagard j’ai cligné des yeux, j’ai cherché la suite de mes jours ; Halfdan était parti, sa putain lançait des appels au vent, dans la langue du nord. Ça fit réagir trois gaillards qui surgirent d’un bloc, de l’extérieur, pour me délier les pieds et les mains. Mes joues étaient encore collantes de sperme et de bave mêlés, j’étais juteux à l’entrejambe, je faisais peine à voir ; on me tira en dehors de la chambre, on me poussa nu dans le fond des enfilades tenturées. Je me laissais porter. « Aux écuries ! que j’entendis gueuler avant qu’on m’envole, qu’il dorme jusqu’à demain !… Qu’on le dresse ensuite ! » J’ai bien compris qu’ils m’étaient destinés ces mots, c’était Nora qui s’amusait toujours, qui jouait avec mes nerfs ! Et mes nerfs ils lâchaient, c’était tout réussite ses complots ! Tremblant de peur et de colère c’est en titubant que j’arrivai dans le crottin ; au milieu des chevaux on me trouva un enclos, un joli carré de bois et de paille, sur laquelle on m’allongea. Là je fus rattaché, prisonnier à nouveau. À peine les soldats m’avaient quitté que je les avais oubliés, déjà. J’épuisais d’inconfort.

Au milieu du foin donc, et des odeurs fétides, je me suis retrouvé seul avec ma peine ; seul comme je l’avais plus été depuis bien longtemps. L’occasion de ressasser tous les ennuis, puis toutes les horreurs qui m’attendaient ensuite ? de revoir Mathilda et Doan, Brann et Étienne ? l’occasion d’entendre encore les cris de jouissance de Nora, de revoir son joli corps taillé pour le stupre ? de ressentir une dernière fois le foutre du Danois, jaillissant, souillant, collant ma peau innocente ? Rien de tout ça à vrai dire ! rien d’autre que l’ombre ! Mort dans l’âme, sombré dans un délire sans rêve, perdu pour l’espoir, je me suis assoupi après quelques instants, abandonné du monde. Les cauchemars ils m’attendaient déjà, ils guettaient mon entrée dans leurs frontières… Je le savais ! Pourtant j’ai pas su résister, j’y ai couru à bras ouverts. C’était fini pour moi, fini pour aujourd’hui.

***

Elle avait dit domestique Nora. C’était tout juste. Vraiment je fus attaché à la maison des rois, pour de bon on me fit esclave du domaine, serviteur en toutes choses. Je l’ai compris dès le lendemain, quand on m’a mis un balai dans les mains, que je serais pas là uniquement pour le sexe. En réalité j’étais là pour tous les plaisirs de la reine ; à mon grand regret le ménage, la cuisine et les soins de son Espagnol – le Bel Eoweg, qu’il s’appelait – en faisaient partie. Alors j’ai trimé, je peux vous le dire ! j’ai trimé pendant des jours qui m’ont paru des semaines, à recevoir les coups quand je comprenais pas, quand je comprenais mal, à nettoyer la fange, à mitonner le blé, à chercher les plantes aux champs comme j’avais vu ma mère le faire petit, comme une femme en somme, en haillons qu’on m’avait balancés pour seuls habits. On m’épuisait à la tâche tout bonnement, je parlais à personne, les autres je les comprenais pas, des aurores au coucher j’étais isolé dans l’effort, l’effort épuisant que j’ai dit, l’effort étouffant, harassant. Pourtant c’était jamais fini, même quand la cloche avait sonné, quand dans leurs granges et leurs étables les serviteurs rentraient le soir, moi j’étais pas encore libéré, non ! C’était alors qu’on venait me chercher, des écuries on m’attirait aux couches pour un deuxième service, celui du ventre cette fois ! Dès le premier soir j’y eus droit à ce rythme infernal, écroulé de fatigue me fallait encore trouver la force de jouir, de donner de ma langue dans les recoins de la reine, puis dans ceux de ses partenaires aussi… J’étais l’homme objet, l’homme aux désirs ; l’inanimé, l’infatigable… ah ! infatigable mon cul ! J’étais une loque oui ! je languissais de nuits paisibles, je rêvais que de ça !… Je rêvais en vain.

On baisait tous les soirs au logis de Nora. C’était réglé comme débauche. On attendait toujours Halfdan, Halfdan qui rentrait à la nuit. D’où, je savais jamais, mais c’était probablement pas pour cueillir des pâquerettes qu’il s’absentait des journées entières ! ça se sentait qu’il jouait les maraudeurs, qu’il courait la frontière avec ses gars pour étriper du Saxon… Et ses armes, ses dagues et sa hache c’était moi qui les lustrais chaque matin ! c’était à moi d’aiguiser les lames qui tuaient mes frères à l’ouest, pendant que je croupissais ici ! Ça me tuait d’imaginer ces crimes ; j’étais rien d’autre qu’un misérable. C’était moi toujours, dans l’ombre donc, qui excitait les femelles avant qu’il les bourre Halfdan, qu’il se vide sur leurs corps déjà ruisselants de sueur. Les premières fois y avait que les deux sauvages, Nora et son Danois unis dans la folie et puis moi au milieu, à lécher, à baiser aussi ma reine quand on m’en donnait l’ordre, à servir mes deux maîtres du mieux que je pouvais mais bien vite, après quelques nuits d’esclavages insensés on m’a présenté l’autre, la blonde aux airs de feu. « La Légitime » comme Nora l’appelait, celle qui arrivait en foulards, en robes de soie, celle qui se laissait déshabiller avec grâce, jamais dans l’excès… Jamais jusqu’à ce qu’elle soit nue ! parce qu’alors c’était autre chose, là elle se réveillait la Danoise, elle gueulait sans ménagement, elle donnait tout son sens à l’impudeur ! Belle et fine comme Nora elle avait le blé de ses cheveux pour elle, puis ce petit quelque chose de viril en plus, cette force de caractère qui la faisait guerrière, qui expliquait qu’au lit, lorsque les deux femelles se retrouvaient unies, enlacées dans la fange, c’était elle toujours, elle la blonde qui menait ma Saxonne, qui dirigeait ses gestes… En somme elle avait deux murs, deux blocs de virilité rien que pour elle Nora, une montagne et une rivière agile, et dans ce « paradis » moi je gambadais sans trop savoir ma place, sans pouvoir m’échapper. Je faisais qu’obéir, après tout.

Quand toutes les deux se retrouvaient nues, Nora et Odval, je ratais rien de ce fabuleux spectacle, je manquais pas de m’exciter aussitôt que je voyais leurs courbes onduler contre les jambes du grand Halfdan, lui qui debout les avait à ses pieds, tout empressées à lui lubrifier le jonc, à lui palper le dard… La vérité c’est qu’elles rivalisaient les deux salopes, dès la première rencontre avec Odval j’avais senti cette compétition, ce jeu entre elles pour qui rendrait fou le beau roi. Alors elles y allaient de bave, de succion, de gémissements indécents, elles se frottaient l’entrejambe aux mollets du Danois, elles se cherchaient la langue pour donner à leur mâle la vision de putains, effondrées dans la débauche au point de se goûter mutuellement. L’autre évidemment il pavanait sa joie, il exagérait ses râles pour nous paraître fort, bestial, viril. Ça fonctionnait : il était impressionnant de force le salaud ! Moi accroupi dans les coins, voyeur infâme ou bien valet docile, étendu sous mes princesses pour leur amuser la vulve, je prenais un plaisir malsain à voir d’aussi près la débauche des grands, des beaux, à y participer même. Dans ces moments-là je dois dire que la fatigue s’estompait, quand je lapais ces cons détrempés j’avais plus qu’une envie, une idée, y fondre avec ma verge. Dans ces moments-là je simulais plus rien, moi le prisonnier j’étais aussi fou que les autres ou presque, je jouissais pour de bon, j’étais prompt aussi à satisfaire Nora, à la faire hurler de plaisir pour pas subir les punitions… Puis après tout j’étais plutôt chanceux dans le genre, c’étaient tout de même les plus belles femmes de l’est que je baisais pour ordre ! Y avait de quoi se laisser faire… Cette docilité elle passait pour de la bienveillance, au fil des jours et des amours j’ai bien senti qu’on gagnait en confiance, qu’à mon égard on se faisait moins soupçonneux, moins aride de tendresses. Bientôt Nora ne m’attacha même plus, j’allais comme je voulais au milieu des corps imbriqués ; elle me voyait bandé et ça lui suffisait, elle devait se dire que c’était presque bon, que bientôt je serais des leurs, viking dans la débauche et l’horreur… Sauf que j’oubliais rien au vrai. Jamais. Si je m’abandonnais dans la couche tout changeait de retour aux écuries, chaque soir ; là j’étais nostalgie toujours, je revoyais tous mes proches envolés, arrachés à mes bras par la furie du nord. Oui, c’était clair chaque soir, même après m’être souillé aux bras de l’ennemi : j’étais Saxon encore. De cœur et d’esprit.

Comme ça j’ai bivouaqué des semaines, entre l’épuisement et la folie furieuse. En vérité j’étais rancœur mais je faisais rien pour me tirer du guêpier, je trimais et je baisais et je dormais et c’était à peu près tout, à peine le temps de m’apitoyer, alors m’enfuir ! vous pensez bien que c’était loin de moi ces idées-là ! Puis fallait être honnête, j’avais plus personne en-dehors, mon village ma femme mes amis, morts brûlés cramoisis ! Puis c’était grand Doncaster, et bourré de soldats, de barrières, de filets… Non, j’étais à mille lieues de me sentir capable, m’envoler à l’ouest c’était pas raisonnable. C’était difficile aussi. M’aurait fallu un déclic, un traumatisme, je sais pas… Quelque chose de pas supportable – encore moins que le reste, je veux dire. En attendant, j’attendais. Je prenais racine.

Mais enfin on passa les bornes de l’admissible un soir comme les autres, où j’avais cru que rien dévierait de l’habitude. L’humiliation pour moi c’était une sorte de routine, les insultes les railleries, les « suceur ! », « prostitué ! », « bouche à mouille ! » je les recevais sans broncher, même que ça m’excitait souvent, tout comme les fois où elles m’attrapaient la tignasse, Nora ou bien Odval, pour me forcer à lubrifier, à animer, à nettoyer toutes sortes d’extrémités… Au plus fort le foutre du Danois aussi je l’ai reçu, je l’ai bu même je le confesse, des souvenirs un peu flous que j’en ai, que j’ai refoulés, dont je voudrais plus jamais entendre parler… Mais tout ça c’était rien, de la broutille à côté de ce soir, ce fameux soir où j’ai enfin compris mon drame. J’ai rien vu venir moi, des choses pareilles on s’y attend jamais ; j’en suis encore tout surpris, des années après. C’est de la honte au plus pur je vous dis. Au plus brut.

Ça avait bien commencé pourtant, tous les quatre on était là sur les peaux, j’avais même emmanché le con de la belle Odval, soumise à mes assauts le temps que ma Nora s’empale sur la queue de Halfdan. On suait à grosses gouttes, je vacillais déjà que je fus entraîné vers l’arrière, qu’on m’attacha les mains dans le dos comme avant, comme quand j’étais une bête. Je pouffais d’abord, je me voyais relancé dans une séance de caresses imposées, lèvres à lèvres ; fou je riais, naïf que j’étais ! Sûre d’elle Nora m’a repoussé sur le ventre, elle m’a fait redresser l’arrière-train en me le caressant, comme elle faisait parfois mais plus appliquée, plus insistante encore… J’ai senti l’entourloupe aux promenades de son doigt, glissant de bave et agile soudain, agité le long de ma raie et autour de mon cul ; électrisé j’ai voulu bondir mais j’étais prisonnier, ça fit que me cambrer un peu plus cette tentative, foutue d’avance elle m’offrait davantage encore aux indiscrétions des Danois. Je m’ouvrais malgré moi ! Puis donc, comme je paniquais déjà, Nora elle s’est penchée, elle m’a chuchoté ses horreurs en ménageant mon œillet, tout sensible et serré :

« Denisc, mon tout petit Denisc, calme-toi… C’est le moment de l’achever, ton éducation. Putain jusqu’au bout, que je t’ai voulu, alors je t’aurai ! », et tout ça d’une voix douce, terrible de bonnes intentions ! J’ai couiné pour sauver mon honneur mais la deuxième traînée est tombée sur moi, à la rescousse Odval m’a bloqué les jambes et m’a enfoncé une main légère mais ferme dans la bouche, comme pour combler tous mes trous, en attendant le dernier… « Suce donc mes doigts ! qu’elle a ajouté, mielleuse, aux moqueries de la brune. Montre comme tu es chienne ! Donne envie à ton maître ! » Là je riais plus du tout. Sauvage tout à coup j’ai hurlé, étouffé par la blonde, puis j’ai remué les jambes en forcené, puisque j’avais plus que ça de libre ! Si j’avais pu j’aurais tout détruit, le lit et les murs et la ville encore avec, mais au lieu de ça les étreintes se sont renforcées autour, j’ai senti mes mollets fermement saisis, plaqués aux peaux et ensuite des mains, de grosses paluches calleuses arrimées à mes fesses – celles de Halfdan, c’était clair. Ses mains de guerrier elle n’allaient pas seules, elles étaient suivies de son corps, son bassin tendu vers moi, tout prêt à commettre l’impensable. J’ai mordu la chair entre mes dents, de toutes mes forces. Je calculais plus rien.

« Aï ! que j’ai provoqué au-dessus, cradeg seck’sonn ! », et pour accompagner les cris j’ai reçu une belle mandale, droit dirigée sur ma gueule ; j’ai roulé des yeux, j’ai rosi des joues. Cette douleur hélas s’éclipsa bien vite : sitôt je reprenais mes esprits que le gland turgescent, le gros champignon du Danois arrosé des crachats de Nora s’imprima entre mes fesses, montagne de chair impossible à avaler – j’en étais certain. « Déflore-le ! elle a encouragé la traînée de Nora, fais-le, casse donc l’esclave ! », et moi qui me crispais soudain, mort de peur je retins mon souffle, je fus bercé des marmonnements incohérents de Halfdan, je fus abîmé du sexe qui forçait mon anus, qui m’arrachait les parois ; ce sexe qui me travailla ainsi de longues secondes, des heures que ça me parut, avant de pénétrer enfin le cul ouvert sous lui, contraint aux assauts. Toute la pièce a expiré en chœur, on relâchait la tension, Nora et Odval et Halfdan, tous ébahis par ce mandrin enfoncé dans mon antre, et moi écartelé à l’extrême, douloureux et crispé. Je perdais pied sous les moqueries, sous les fessées et les caresses lascives, sous les regards lourds de sens ; on me traitait comme une putain.

« Regarde-toi ! qu’elle me lança Nora, avant que je m’envole, il reçoit déjà en habitué ton œillet… Tu aimeras ça un jour, je te le promets ! » Je pouvais pas y croire, j’en voulais pas de ses promesses ! Je grognais je geignais, je gémissais aussi… Halfdan il était pas comme moi, lui il avait l’air de l’aimer mon cul, même qu’il y allait sans ménagement, sans souci de mes douleurs… Je crois bien qu’il m’écorchait l’intérieur ! Je saurais pas dire si c’est la honte ou la souffrance, toujours est-il que rapidement je me sentis partir, je perdis la notion des choses et du temps, je me laissai faire totalement, résigné, abattu, écartant les jambes au maximum pour sentir le moins possible le frottement du gaillard, apparemment infatigable. Enculé j’oubliai même la présence des deux femelles, empressées elles à me rappeler toujours mon rang d’esclave, de trou à queue désormais. J’étais tombé plus bas que terre. Je préférais divaguer que subir ces odieuseries en conscience.

Ça put bien durer des jours, j’en sus rien. Je crus, au milieu des nuages, qu’on me jouissait sur le corps, mais c’était peut-être bien de la pisse car plus tard, en resserrant mes membres, je sentis le foutre couler de mes entrailles ; le Danois ce chien m’avait arrosé l’intérieur. Là souillé comme je l’aurais jamais cru possible je me suis écroulé, meurtri sur les peaux, oublié de la justice. J’ai laissé passer les heures qu’on m’a laissées, tranquille, vide de pensées et yeux dans le vague. Je refusais de mettre des mots sur les choses, je voulais pas voir en face ce qu’on avait fait de mon corps. Autour de moi ça bougeait, ça baisait encore mais c’était plus mes histoires, ça me concernait plus en rien. Doucement je me régénérais, et comme je retrouvais des forces je sentais la révolte gronder du plus profond de moi ; c’était sourd comme colère mais c’était là, bien présent, vivant presque. Alors quand à la toute fin – c’était encore la nuit ou déjà le matin ? – on m’a poussé hors du lit, on m’a indiqué le chemin des écuries, c’est pas le même Denisc qui s’est dressé dans l’ombre. C’était plus l’esclave qu’on poussait aux débauches : c’était le vice en personne. Mais pas le vice d’ici, non. Il était tourné vers l’ouest ce vice-là, du vice bien saxon que c’était, que je sentais couler dans mes veines. Y avait plus de doute possible.

J’ai plus dormi jusqu’au jour, j’ai tramé ma résistance. Dès que vint le matin j’ai couru aux fourneaux, comme chaque fois, puis malgré mon anus douloureux j’ai demandé à sortir ; je jouais l’agneau, l’innocent. Halfdan parti y avait plus que la reine, Nora qui m’a à peine regardé quand j’ai rampé vers elle. Pour elle cette nuit passée c’était rien, rien qu’une orgie de plus. Elle se rendait pas compte.

« C’est qu’il me faut des plantes pour la soupe, j’ai feint docilement… Aux champs sous les remparts, y a tout ce qu’y me manque !

– Soit, qu’elle a soufflé, indifférente : aux champs, alors… Mais reviens vite et ne t’attarde pas. On a besoin de toi aux granges à blé… »

On m’accordait la cueillette en-dehors du logis. C’était trop beau ; j’ai fondu à l’extérieur comme un gamin, lancé dans les ruelles au vent de la liberté. La cité je l’ai dégringolée au pas de course, bien que boiteux je me sentais des ailes, je voulais voir la plaine, je voulais l’embrasser la possibilité du départ, à pleins poumons ! Une fois passée la palissade, au nez des soldats impuissants, mes yeux ont plongé à l’horizon, j’ai revu les collines trop rares et les arbres au loin ; je crois bien qu’ils m’appelaient. Je sentais dans mon dos le regard lourd des gardes, mes pas je les avançais doucement, je fouinais dans les orties et le persil, doucement j’ai dit, tout doucement pour pas attiser leur méfiance. Voilà qu’à présent je rampais, je faisais semblant de cueillir, je jouais aux herboristes, et chaque genou vers l’avant m’éloignait de la ville, de ma prison aussi ; c’était ça le Danelaw, c’était ça être esclave des Vikings : toujours oscillant entre la liberté et les chaînes, on savait pas où se situer, on nourrissait nos frustrations… Pourtant ç’aurait été si simple, c’était si tentant d’essayer : j’avais qu’à ramper encore, peu à peu, puis arrivé à bonne distance j’aurais rien qu’à courir, courir en dératé vers les collines ; si j’atteignais les bois assez tôt c’était gagné, même à cheval ils me retrouveraient pas les gars du nord. Oui… Il était là mon plan, je rampais dans l’attente… et toujours ces regards perçants, lourds dans mon dos. C’était pas le moment. Pas encore…

« Denisc ! Hic’var Denisc ! »

Je crois bien que de ma vie, jamais j’avais senti aussi fort l’amertume. Dans l’instant j’ai tressailli, j’ai bondi sur mes jambes et puis j’ai fait volte-face ; au vrai la voix je l’avais reconnue, j’avais plus d’espoir déjà. Sous le grand porche de la ville y avait Olaf, le gros chevrier qui me donnait des ordres depuis mon arrivée chez la reine. Il était là debout, il me fixait du doigt. Il riait pas du tout. « Hic’var, ter’gal !… » Dans mon cœur c’était de la rage sèche, épaisse. Nora l’avait envoyé là me chercher. J’avais été trop long, trop lent à son goût. C’était dit qu’elle me laisserait pas partir, la petite salope du Noroît. Je tremblais des lèvres et des yeux.

Alors j’ai fait le docile, comme je faisais toujours. Pressé par les ordres je suis retourné au sol et j’ai arraché quelques plantes, puis j’ai tout fourré dans ma besace. Enfin j’ai trottiné vers Olaf, j’ai courbé la tête sous ses remontrances en rentrant dans la ville. Je me mordais la langue aussi, au sang. J’étais rage et frustration et amertume, tout à la fois. L’espoir se faisait rare, puis voilà qu’il me fuyait même, quand il montrait enfin sa trogne. J’étais loin d’être tiré d’affaire !

***

Quand Nora m’a fait appeler le bouillon terminait juste de cuire. Comme chaque repas depuis des semaines j’ai pas bronché, j’ai porté la marmite jusqu’à sa chambre puis j’y ai servi son écuelle : penaud j’ai reculé et j’ai gagné mon coin, j’ai attendu qu’elle mange. Parfois je me servais aussi, j’avais droit à la pitance ; pas cette fois. Cette fois j’avais pas d’appétit.

Dans sa robe légère de bleu nuit elle virevoltait la reine, elle était sévère mais belle, je soutenais mal son regard. Comme souvent elle grimaçait, elle mâchait ma soupe avec dédain. Ça lui plaisait pas ces purées de légumes.

« Il est dégueulasse ton potage, Denisc. Pire que d’habitude.

Elle aimait ça, me rabaisser. Ça lui donnait des envies pas morales. Sauf qu’aujourd’hui j’avais pas le cœur à encaisser. Cette fois j’en avais lourd sur l’estomac.

– J’ai pourtant fait du mieux que je pouvais, j’ai rétorqué en fronçant les sourcils. J’ai mis tout ce qui est bon, puis un ingrédient en plus, qu’on trouve rarement par les champs. J’ai eu de la chance, si on peut dire !

Elle mâchait mollement Nora. Ça l’ennuyait mes histoires.

– Ah oui ? Et c’est… quoi, cette plante ? Que je fasse tout cramer autour de la ville ?

– De la Sauge des champs. C’est ma mère qui m’a appris à la reconnaître, ça pousse avec la mauvaise herbe.

Je voyais bien qu’elle faisait des efforts pas possibles pour paraître méchante. Elle semblait lourde, fatiguée soudain. Elle mâchait toujours ; ça avait l’air pénible.

– Ça le rend pas meilleur, qu’elle trancha. Rien de… bon, De… nisc ?

Elle mâchait plus vraiment, ça lui restait dans la bouche. Aussi elle dodelinait, de la tête et des hanches. J’ai osé faire un pas. Elle a pas réagi.

– J’avoue que j’en sais rien, maîtresse… J’ai jamais goûté en fait. C’est spécial, la Sauge des champs, vous savez. Ça a des vertus étranges… »

Les paupières ankylosées Nora a pas non plus gueulé quand je me suis penché au-dessus d’elle. Pourtant elle aimait pas bien ça, d’habitude, qu’on l’approche. Son écuelle lui a échappé des mains, ça a tout fini en purées sur les peaux. Moi je souriais. Elle elle s’accrochait au vide, elle me jetait des œillades pas certaines.

« Hmmmm ? qu’elle a réussi à souffler, en spasmes incohérents.

J’ai chuchoté à son oreille. Comme elle aimait tant faire pour m’humilier.

– La Sauge des champs ça rend patraque, ça drogue, ça fait sommeiller pour longtemps. Y en a qui dorment pendant des jours après ça, assommés qu’on les croirait !… Ça fait long des jours, pas vrai ? Chiche qu’on a le temps de gagner Winchester, avant le grand réveil ? »

Je crois qu’elle a saisi mes mots, parce qu’elle a tenté une dernière défense, mal assurée elle a jeté un bras dans le vide, puis elle s’est effondrée sur la couche. Je l’ai regardée en ricanant, j’ai surveillé son souffle. Elle était faite.

Alors j’ai pas perdu mon temps. Ni une, ni deux j’ai cassé tout mon dos pour traîner Nora par la chambre, en direction des écuries. Le Bel Eoweg allait bien me la rendre, l’attention que je lui avais donnée tout ce temps… Comme elle était inerte ma belle, difficile à tirer j’ai préféré la porter, de mon souffle je l’ai soulevée pour la basculer sur mes épaules. En me tordant, comme ça, j’ai ressenti la douleur dans mon anus, vive encore, acide. Mais en vérité je m’en souciais plus vraiment ; maintenant c’était l’allégresse qui me remuait. Elle allait payer Nora, toute sa haine et la peine des miens. Elle allait payer cher, ça j’en étais certain. Au travers du logis j’ai revu le chemin à venir, je forcerais la garde – y aurait pas grand monde à cette heure, tous à table qu’ils étaient les soldats – puis je prendrais la plaine, et alors plein Suroît que j’irais. Et au bout Winchester. Sur mes épaules ça ballottait en jambes et en bras aguichants, c’était fou comme était belle la reine, autant qu’elle était folle.

Elle était légère, aussi, j’ai trouvé. Légère comme sa liberté, la petite salope du Noroît.

DU MÊME AUTEUR

SOUS LE PSEUDONYME DE CARL ROYER

I love porn. Guide de survie du porn addict, La Musardine, 2015.

Sex office, in Osez 20 histoires de coups de foudre sexuels, La Musardine, 2015.

AUTRES

Time-Trotters, Le Peuple de Mü, 2015 - Walrus, 2014.

Néagè #1 #2 #3, Le Peuple de Mü, 2014-2015.

Rêves de futurs, Ouest-France, 2014.

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2015.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-37402-006-8

En couverture :
© ZoomTeam, www.fotolia.com

Cet ouvrage a été numérisé
en mai 2015 selon un modèle CSS fourni par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Julie Derussy, Partition pour un orgasme

N° 2 – Olivier Humbert, Nectar

N° 3 – Carl Royer, série Femme de Vikings

N° 4 – Bernard Guérin, Fanfan et sa maîtresse, et autres histoires érotiques

N° 5 – Eve de Candaulie, Mon mari est un homme formidable

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com